

Protección Civil ensaya el envío de alertas a móviles en la Comunitat Valenciana

Se trata de verificar el funcionamiento del sistema ES-Alert, mediante envío de mensajes móviles simulando alerta de un riesgo de protección civil y un pitido, acompañado de vibración, en caso de emergencia a la población

Damos traslado del simulacro de alerta a la población que el Ministerio del Interior, a través de la Dirección General de Protección Civil y Emergencias, llevará durante el día de hoy, 27 de octubre, en la Comunitat Valenciana.

Sonará un pitido en algunos teléfonos móviles, anunciando que se trata de un mensaje de prueba del sistema de alertas de protección civil a través de las redes de telefonía móvil y señalando que no hay que hacer nada especial. Es una prueba para asegurar que funciona adecuadamente.

Se trata de verificar el funcionamiento del sistema ES-Alert, mediante envío de mensajes móviles simulando alerta de un riesgo de protección civil y un pitido, acompañado de vibración, en caso de emergencia a la población.

La tecnología ES-Alert, que se integra en la Red de Alerta Nacional, permite a las autoridades de Protección Civil enviar mensajes de alerta generalizados e inmediatos a los teléfonos móviles localizados en un área afectada por una emergencia o catástrofe.

El despliegue del sistema de alertas Es-Alert es una de las medidas del

Plan para la Conectividad y las Infraestructuras digitales y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

Noticia publicada el 27 de Octubre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Órganos de Gobierno.

